



Turunkan Inflasi, Bulog Yogyakarta Gencarkan Operasi Pasar

■ SILVY DIAN SETIAWAN

YOGYAKARTA — Bulog Kantor Wilayah Yogyakarta gencar melakukan operasi pasar-pasar tradisional yang ada di DIY. Operasi pasar ini dilakukan untuk menurunkan inflasi akibat kenaikan harga bahan pokok.

Kepala Bulog Kanwil Yogyakarta, M. Attar Rizal mengatakan, inflasi saat ini menembus angka 5,2 persen. Inflasi tersebut tercatat lebih tinggi dari standar yang ditetapkan pemerintah yakni lima persen.

Kegiatan operasi pasar sendiri sudah dilakukan di tiga pasar tradisional di DIY. Mulai dari Pasar Kranggan, Pasar Beringharjo, dan Pasar Demangan.

"Kegiatan berlangsung dengan mendistribusikan barang-barang sembako seperti beras, minyak goreng, gula pasir, dan tepung ke beberapa toko yang terdapat di tiga pasar tersebut," kata Attar dalam keterangan resminya yang diterima kepada Republika, Rabu (21/9).

Attar juga meminta agar masyarakat tidak panik dengan ketersediaan bahan pokok. Saat ini, katanya, ketersediaan

bahan pangan masih mencukupi di DIY.

"Masyarakat tidak perlu panik dalam situasi saat ini karena stok pangan yang disediakan oleh Bulog Kanwil Yogyakarta dalam keadaan cukup dan akan terus bertambah ke depannya," ujar Attar.

Staf Pengawasan Perdagangan, Dinas Perdagangan (Disdag) Kota Yogyakarta, Sumarno mengatakan, operasi pasar akan dilakukan secara berkelanjutan. Diharapkan, melalui operasi pasar ini dapat menurunkan inflasi yang saat ini angkanya tinggi di DIY.

"Operasi pasar ini ke depannya akan

dilakukan secara terus-menerus sampai akhir tahun 2022 nanti," kata Sumarno.

Sebelumnya, Gubernur DIY, Sri Sultan Hamengku Buwono X sudah meminta masing-masing kabupaten/kota untuk menurunkan inflasi. Hal tersebut dikarenakan inflasi di DIY cukup tinggi karena terjadinya kenaikan pada sejumlah bahan pokok setelah naiknya harga BBM.

Inflasi ini dapat diturunkan salah satunya dengan operasi pasar. Sultan pun meminta agar operasi pasar semakin ditingkatkan guna mengatasi kenaikan

harga bahan pokok.

Operasi pasar dikatakan dilakukan bukan hanya mampu menstabilkan harga barang, namun akan membantu pabrik tetap beroperasi untuk memasok barang. Untuk itu, kata dia, diperlukan mekanisme yang tepat dan strategis dalam menurunkan inflasi di DIY yang sudah tinggi.

"Mungkin operasi pasar, mungkin apa pasar murah, dan sebagainya (agar dilakukan) untuk tidak makin menaikkan inflasi," kata Sultan.

■ ed: fernan rahadi

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 29 September 2022
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005